

Entrevista / Erasmo González Robledo (Diputado – Morena)

"Las medidas de la Secretaria de Hacienda y Crédito Público, estamos estimando que esta medida es correcta, que es oportuna y a pesar de que se haga una comparativa, sigue siendo favorable en relación con el incremento de los ingresos petroleros. Creemos que también será una medida que seguramente nos llevará todo este año 2022 y reitero, es en respuesta a toda esta circunstancia global que se tiene en un mercado especulativo. Estos subsidios que se han generado a las gasolinas, e insistimos, es oportuno hacerlo porque si no seguramente tendríamos una escalada superior al 9% de inflación acumulada en este año".

https://drive.google.com/file/d/1ipvsmDH801Vmh0EtfvATxfnahPjyEuZa/view